

Wettbewerb IT-fitte Schulen ausgezeichnet

[15.10.2008] Die Haupt- und Realschule aus dem niedersächsischen Hodenhagen ist Gewinner des bundesweiten Schulwettbewerbs von Microsoft.

Die Gewinner des Schulwettbewerbs der Initiative IT-Fitness des Unternehmens Microsoft stehen fest. Wie der Konzern mitteilt, wurde die Haupt- und Realschule aus dem niedersächsischen Hodenhagen aus mehr als 250 Einreichungen als IT-fitteste Schule Deutschlands ausgezeichnet. Unter anderem wird Schülern der siebten und achten Klasse hier eine IT-Grundbildung vermittelt, die mit einem Zertifikat abschließt und eng mit anderen Fächern verzahnt ist. Um den integrierten IT-Einsatz im Unterricht auszubauen, soll die Schule nun Hard- und Software sowie Trainingsmaßnahmen für Schüler und Lehrer im Wert von 50.000 Euro erhalten. Weitere Auszeichnungen für IT-Fitness gingen an zwei Lehrer aus dem bayerischen Buchloe beziehungsweise der Stadt Magdeburg sowie an ein Team von Schülerinnen aus Kehl in Baden-Württemberg. (bs)

<http://www.it-fitness.de>

<http://www.microsoft.de>

Stichwörter: Wettbewerb, Schul-IT, Microsoft Deutschland, Hodenhagen

Quelle: www.kommune21.de